

TELETHON 2015 : AGENTS ET USAGERS DU CCAS UNIS DANS LA GENEROSITE

C'est devenu une tradition : Depuis plusieurs années le CCAS participe au **Téléthon**.

Dès le mois de juin, les résidents des EHPAD et des logements foyers, les animateurs et les responsables, les agents du service de lien social et leurs bénéficiaires, les adhérents du « Village » accompagnées par l'équipe du Centre social, s'activent pour que le stand du CCAS, installé place Garibaldi, soit une réussite, et réalise une recette conséquente, intégralement reversée à l'AFM-Téléthon pour cette belle cause.



Si ce 5 décembre dernier, le soleil n'était pas au rendez-vous, il brillait dans les sourires et dans les cœurs des agents, qui se sont relayés tout au long de la journée pour vendre des tabliers, des sacs, des décorations de Noël, des petits animaux en pompons mis en scène dans un superbe décor, qui attirait bien l'attention d'un public généreux.

Ce sont les efforts de plusieurs mois de travail, les réalisations appliquées de personnes modestes et discrètes, souvent affectées par la maladie, la solitude, ou la dépendance, et l'engagement des agents à leurs côtés, qui ont permis, avec le concours de l'association des agents du CCAS, de collecter la somme de **430 €**.



Un grand merci à tous, agents, résidents, bénéficiaires et... à l'année prochaine, pour faire encore mieux !

